

# *Le gouvernement bolivien annonce des services gratuits dans le système de santé*

---



La Paz, 22 janvier (RHC)- Le ministère de la santé de la Bolivie a publié aujourd'hui la liste des 303 nouveaux services qui seront prêtés gratuitement pour soigner 22 groupes de maladies avec le nouveau système d'attention unique qui sera appliqué à partir du 1er mars prochain.

Selon le rapport, il s'agit de services que prêteront les professionnels de la santé dans des centres spéciaux pour résoudre des problèmes et satisfaire des besoins de la population comme cela est le cas des maladies infectieuses, endocrines ophtalmologiques et oto-rhino-laryngologiques, entre autres.

L'information du ministère de la santé ajoute que ces services incluent la promotion, la prévention, la consultation médicale, des examens de laboratoire entre autres soins que recevra la population dans les plus de 3000 établissements de santé de premier niveau qui existent dans le pays.

Le Système Unique de Santé, précise l'information, sera rendu officiel avec un nombre essentiel de prestations et avec un budget initial ayant pour objectif d'améliorer l'attention médicale de milliers de Boliviens qui n'ont pas d'assurance-maladie et qui ne peuvent donc pas se faire soigner dans le secteur privé.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/181666-le-gouvernement-bolivien-annonce-des-services-gratuits-dans-le-systeme-de-sante>



**Radio Habana Cuba**